
令和５年度 学校評議員会報告 

 

第    回学校評議員会  【令和 ５ 年 ６ 月 ９ 日（金）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

学校評議員６名参加（２名は都合により欠席） 

 15：40～15：50 辞令交付 

15：50～17：00 協議 （学校からの参加者：校長以下 13名） 

  各係・学年から本年度の計画を説明 

  ・学校概要説明、進路指導昨年度の実績と取組説明、生徒指導取組説明、 

   生徒自治会取組説明、ＰＴＡ取組説明、各学年の取組説明、総探の説明 

  ・学校評議員からの取組説明に対する感想、意見および学校に対する提言 

 
２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

・配布資料の分量は多めになってしまったが、事前に配布して目を通しておい
ていただいた。 

・説明はできるだけ簡潔にしようと考えた。しかし、今年度特に力を入れてい
る総探の時間やコロナ後の活動についてなど説明したいことがあり、多くの
時間がかかってしまった。 

・会の終了後に残ってお話しいただいた委員にも対応した。 

 

３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

・町内の保・小・中・特の連携では、良き先輩としていい声掛けをしてもらっ
ている。昨年行われた学びの発表会は、生徒自治会長が発表した諸活動の様
子についてとても感動しながら聞いた。＝ 今年は町の活動も再開しそうで
す。一層の連携をお願いします。 

・生徒が通学路の一部でたまり場になっている。一方、入学式や卒業式の日に
飾る横断幕を新調したいので一緒に行ったりしてくれるとありがたい。＝ 
おとなのみなさんにご指導いただきながら一緒にできるとありがたいです。 

・卒業生のほとんどが進学することが分かった。是非、進学したまま県外から
帰ってこないということがないように、再び諏訪に戻ってくる指導をお願い

したい。＝ いまでも向陽生の多くは再び諏訪の地に戻ってきて、さらに先
輩の卒業生から可愛がられながら医療や福祉の関係を中心に仕事をしていま
す。 

 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

・事前の案内通知と資料の配布を一月以上前に行った。評議員の皆さんには参
加のために調整をしていただき、６名参加してくださった。第２回は、生徒
自治会から生徒も参加しての「ふれあいトーク」も行う予定である。一月以
上前でも遅いという方がおられるのでさらに早めに計画したい。 

・早めに資料を配布して目を通していただいてあったことから、参加者には、
それぞれの立場から意見・助言をいただくことができた。 
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